

RUTA DE MEJORA 3er GRADO: COMPRENSIÓN LECTORA 1

INSTRUCCIONES: Lee el texto y contesta los ejercicios:

USO DE LAS TIC

Las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC), como concepto general viene a referirse a la utilización de múltiples medios tecnológicos o informáticos para almacenar, procesar y difundir todo tipo de información, visual, digital o de otro tipo con diferentes finalidades, como forma de gestionar, organizar, ya sea en el mundo laboral, o como vamos a desarrollarlo aquí en el plano educativo, donde ha llegado como una panacea que todo lo arregla y que sin embargo va a llevar un tiempo encontrar el modelo más adecuado a seguir en la educación, ya que no se puede cometer el error de abusar de su uso, pero hoy en día sería aún más erróneo su ausencia, ya que su aplicación como herramienta didáctica se antoja ya imprescindible.

Por tanto podemos afirmar que el uso de instrumentos tecnológicos es una prioridad en la comunicación de hoy en día, ya que las tecnologías de la comunicación son una importante diferencia entre una civilización desarrollada y otra en vías de desarrollo.

Las TIC tienen la peculiaridad de que la comunicación que se produce no viene condicionada por el tiempo y las distancias geográficas, es por esto que entre otras cosas tiene una importancia creciente de la educación informal de las personas, de esto último se benefician a nivel intuitivo los jóvenes actuales, que encuentran en estos medios un desarrollo comunicativo que expresan a través de medios para ellos tan habituales como la mensajería instantánea, los correos electrónicos o el celular.

Las últimas generaciones tienen tan interiorizados medios como el cine o la televisión que no llegarían a considerarlos como innovaciones en su uso educativo, es por eso que la red de internet ya forma parte de su lenguaje y de su vida y por tanto un sistema educativo moderno debe incorporarlo para poder llegar hasta ellos.

La presencia constante de los medios de comunicación social, los aprendizajes que las personas realizamos informalmente a través de nuestras relaciones sociales, de la televisión y los demás medios de comunicación social, de las TIC y especialmente de Internet, cada vez tienen más relevancia en nuestro bagaje cultural.

En la vida diaria su uso es más que habitual, prácticamente todas las instituciones culturales como museos, exposiciones y bibliotecas utilizan asiduamente estas tecnologías para difundir sus materiales a través de la inevitable páginas web, o por medio de videos, dvds interactivos, u otros medios con objeto de tener más aceptación y divulgación entre toda la población.

ARRASTRA CADA RECUADRO AL LUGAR QUE CONTESTE CORRECTAMENTE EL ENUNCIADO.

Tecnológicos

Celular

Herramienta didáctica

TIC

INFORMAL

Se refiere a la utilización de múltiples medios tecnológicos o informáticos para almacenar, procesar y difundir todo tipo de información.

Es una aplicación principal de las Tecnologías de la Información y la Comunicación

La utilización de estos instrumentos son una prioridad en la comunicación de hoy en día, ya que las tecnologías de la comunicación son una importante diferencia entre una civilización desarrollada y otra en vías de desarrollo.

Este tipo de educación va en crecimiento derivado del uso de las TIC ya que tienen la peculiaridad de que la comunicación que se produce no viene condicionada por el tiempo y las distancias geográficas.

Es un medio electrónico utilizado por los jóvenes de hoy en día como desarrollo comunicativo.

SELECCIONA DE LAS OPCIONES LA RESPUESTA CORRECTA

¿Qué debe incorporar un sistema educativo moderno para poder llegar a los jóvenes?

TV

Radio

Internet

¿Qué medio tecnológico moderno es utilizado hoy en día por las instituciones culturales como museos, exposiciones y bibliotecas para difundir sus materiales con objeto de tener más aceptación y divulgación entre toda la población?

Radio

Páginas web

TV

DE LAS SIGUIENTES OPCIONES SELECCIONA LAS HERRAMIENTAS TECNOLÓGICAS UTILIZADAS HOY EN DÍA.

